



BNNK Jogja Sosialisasi PKBN

UMBULHARJO — Kepala Badan Narkotika Nasional Kota (BNNK) Jogja, Sapto Hadi SIP, Rabu (19/3), bertempat di Gedung Utama Balaikota Jogja Timoho membuka sosialisasi Pemberdayaan Kampung Bebas Narkoba (PKBN) 2014.

Acara sosialisasi ini merupakan tindak lanjut dari koordinasi yang dilakukan oleh Badan Narkotika Nasional Provinsi (BNNP) DIY dengan BNNK Jogja, beberapa waktu lalu, dihadiri oleh perwakilan 45 kelurahan se Kota Jogja.

Asisten Pemerintahan Kota Jogja Drs H Achmad Fadli Fauzi

dalam sambutannya mewakili pemerintah Kota Jogja sangat mengapresiasi pelaksanaan PKBN 2014, yang dapat menjadi sarana evaluasi upaya Pencegahan dan Pemberantasan Penyalahgunaan dan Peredaran Gelap Narkoba (P4GN) yang berbasis suatu wilayah kampung di Kota Jogja.

Pada acara sosialisasi PKBN 2014, Achmad Fadli juga berkesempatan melakukan kros cek pada para perwakilan kelurahan tentang program "Kampung Bebas Rokok" yang dilontarkan oleh Dinas Kesehatan Kota Jogja beberapa

tahun lalu. Tercatat ada 30 kelurahan yang telah memiliki kampung atau RW yang melaksanakan program tersebut.

"Saya harus lakukan cross check lagi kepada para perwakilan atau lurah yang hadir, apakah data 30 kelurahan ini benar-benar telah melaksanakan program kampung bebas rokok. Karena ini penting sebagai embrio pelaksanaan PKBN dan menjadi indikator penilaian oleh Tim Evaluasi," ujarnya.

Sementara Ketua Tim Evaluasi Anyoko SH MM memaparkan hal-hal teknis

berkaitan panduan PKBN, kejujuran data yang dimiliki oleh peserta, termasuk data perokok yang ada, program yang pernah dilaksanakan selama tiga tahun terakhir dan perencanaan program pada tahun 2015.

Acara sosialisasi PKBN 2014 yang dilaksanakan di BNNK Jogja tersebut, merupakan putaran terakhir program yang diselenggarakan oleh BNNP DIY yang sebelumnya telah dilakukan di empat kabupaten se-DIY. Sebagai sambutan penutup, Kepala BNNK Jogja Sapto Hadi SIP. (tedy)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Sosial, Tenaga Kerja dan Transmigrasi	Positif	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 24 November 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005